



L'abbé Pierre Lucien Betene est mort le 1er aout dernier à l'âge de 82 ans, des suites de maladie. Il laisse derrière lui un grand héritage pastoral et musical.

L'abbé Pierre Lucien Betene n'est plus. Le prêtre de 82 ans est mort le 1er aout dernier alors qu'il avait pris sa retraite depuis quelques années. Celui qui fut principal du Collège Stoll d'Akono de 2004 à 2006 est mort des Suites de maladie. Ordonné prêtre le 6 mars 1971 par Monseigneur Jean Zoa, le prélat quitte la terre des hommes après plus de 50 ans de vie sacerdotale. En plus de sa fonction de prêtre, le natif de l'arrondissement de Bikok avait plusieurs casquettes, dont celle d'éducateur et d'auteur -compositeur. Grand chantre, il fut celui qui a eu la lourde charge de présidée les chorales diocésaines lors des visites du Pape Jean Paul II en 1985 et de Joseph Ratzinger en 2009.

Résident à la cathédrale Notre Dame des Victoires de Yaoundé, il était le plus vieux prêtre de l'archidiocèse de Yaoundé.

Selon la page officielle de l'archidiocèse de Yaoundé, le défunt « aura marqué les générations par son empreinte musicale, féru de culture et de la tradition, il quitte la scène presbytérale en laissant derrière lui une œuvre immense et des âmes dans la peine ».

Sa devise: " Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande. Je vous appelle

amis, parce que je vous ai fait connaître tout ce que j'ai appris de mon Père". Il a toujours souhaité qu'il soit enterré avec la tunique qu'il a arborée un 6 mars 1971 à la paroisse d'Abang Mindi dans l'arrondissement de Bikok, le jour de son ordination.

[MM](#)
